

IVB-Energiepolitik

Wir sind uns bewusst, dass wir mit Ressourcen sparsam und schonend umgehen müssen und wollen gemeinsam mit unseren KundInnen und PartnerInnen – sowohl an unseren Firmenstandorten als auch in und um Innsbruck – unsere hohe Lebensqualität sichern. Daher verpflichten wir uns zu einem verantwortungsvollen Energiemanagement.

Um eine nachhaltige Energiepolitik umsetzen zu können, haben wir ein Energiemanagementsystem, welches

- Energieziele beinhaltet
- die Planung und Einführung von Energiesparmaßnahmen festlegt
- die Aufzeichnung der Energieströme beinhaltet
- möglichst aktuelle Daten und Energieleistungskennzahlen liefert
- die Ergebnisse der Energiesparmaßnahmen regelmäßig evaluiert
- die geplanten Handlungen zur Verbesserung der Energieeffizienz laufend auf den neuesten Stand bringt

Die erforderlichen Voraussetzungen für die Umsetzung der Energiepolitik stellen wir durch die Zusammenarbeit von MitarbeiterInnen mit den verschiedensten Fähigkeiten und Qualifikationen und die Zurverfügungstellung der erforderlichen Budgetmittel sicher.

Unser/e Energiebeauftragte/r kümmert sich zusammen mit dem Energiemanagement-Team um die Umsetzung der Energiepolitik.

Wir arbeiten ständig gemeinsam an der Verbesserung einer komfortablen, stadt- und umweltfreundlichen Mobilität und der ressourcensparenden Bewirtschaftung unserer Infrastruktur und Anlagen – eine gewissenhafte Kontrolle sämtlicher damit verbundener Energieverbräuche und die kritische Betrachtung und Optimierung unserer Einkaufs- und Betriebsgewohnheiten sind für uns selbstverständlich.

Wir wollen

- unsere Energie für den Betrieb der Fahrzeuge, Geräte, Maschinen und Infrastruktur sowie die Beheizung, Beleuchtung und den Betrieb der Gebäude - wo immer es möglich ist – aus erneuerbaren Energiequellen beschaffen
- unsere Energieträger so effektiv und nachhaltig wie möglich nutzen
- bei Sanierungen und Neubauten die Photovoltaikfähigkeit überprüfen und bei Möglichkeit Photovoltaikanlagen installieren
- Fahrzeuge möglichst mit elektrischem/alternativem/sauberem Antrieb beschaffen
- versiegelte Boden- und Gebäudeflächen verringern bzw. vermeiden
- umweltfreundlich zu unserem Arbeitsplatz kommen

Wir erfüllen die relevanten Gesetze und Regulierungen ebenso wie die mit unserer Muttergesellschaft IKB AG getroffenen Vereinbarungen.

Die Mitarbeit jeder/s Einzelnen ist wichtig für die erfolgreiche Umsetzung unserer Energiepolitik. In einem Energiemanagement-Handbuch, das eine Beilage zum Organisationshandbuch darstellt, können wir die wesentlichen Schwerpunkte, Ziele, Prozesse, Dokumentationen und Kontrollen nachlesen und unsere Aktivitäten danach ausrichten.

Wir wollen gemeinsam für Innsbruck und das Land Tirol an nachhaltigen Lösungen arbeiten.